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Le Forum des métiers, c’est quoi et pourquoi     ?  

Cette année, le Forum des Métiers a rassemblé 70 
professionnels et l’intégralité des quatrièmes et 
troisièmes du Collège des Sables d’Or. 
L’évènement a été organisé en faisant distribuer 
des formulaires aux parents concernés. Il a eu lieu 
le 27 janvier de 9h à 11h45. Le principe du Forum 

des Métiers est de 
faire marcher les 
élèves partout dans le 
collège pour 
rencontrer des parents
d’élèves qui vont leur 
expliquer leurs 
professions. Les 
élèves doivent 
impérativement aller 
voir quatre 
professionnels à qui 
ils font signer une 
fiche pour attester de 
leur entrevue. 

Qu’en pensent les 
gens     ?  

C’est justement le       
avons interviewé des 

thème de notre article. Nous 

l’évènement pour avoir des avis variés sur 
cette matinée. Nous leurs avons posés des 
questions telles que : que pensiez-vous du 
Forum avant d’y aller, et quelle en est 
votre impression finale ? ou encore 
pouvez-vous nous donner un point qui vous
a plu et un qui vous a déplu du Forum ? 
Les avis étaient globalement positifs. Les 
points qui ont le plus plu concernaient la 
diversité des métiers et l’autonomie qu’on 
accordait aux élèves, et ceux qui leurs ont 
déplu les temps d’attente, souvent jugés 
trop longs. Lou C. (4°4), a rajouté 
« J’avais envie d’y aller et maintenant que 
j’y suis, je trouve ça encore mieux ! ». Une
autre élève interrogée était plus mitigée : 
« Je ne serais pas venue si ce n’était pas 
obligatoire et   

c’était un peu gênant, mais j’en garde un souvenir
neutre. » Kim a demandé à Alexis, un des 
surveillants, s’il trouvait le Forum des Métiers 
pertinent ou non : « Oui ! Car il force les élèves à 
chercher des métiers, à rencontrer des 
professionnels à qui ils n'auraient jamais parlé ». 
Notre professeure de mathématiques, Mme Collet, 
nous a confié qu’elle aurait aimé bénéficier du 

Forum des Métiers plus 
jeune car elle se serait 
posée des questions sur son 
métier. « Je ne serais peut-
être même pas devenue 
prof de maths ! », nous a-t-
elle dit en riant.

Et à la rédaction, qu’est-
ce qu’on en pense     ?  

En tant qu’élèves ayant 
assisté au Forum des 
métiers, nous aimons 
partager notre avis aussi. 
Nous avons apprécié ce 
samedi matin, il était 
intéressant et nous avons 
appris beaucoup de choses. 

Cette année nous avons pu participer au Forum des Métiers et devions en faire un article de journal. Nous avons décidé de le 
consacrer aux avis des élèves, encadrants et professeurs sur le sujet.

Nous avons trouvé certains temps d’attente 
assez long, mais l’autonomie qu’on nous 
accordait nous a permis de créer cet article. 
Bien évidement il y a quelques professionnels
que nous avons rencontré qui ne nous ont pas 
intéressé, mais cela nous a permis de savoir 
ce qui ne nous plaisait pas. Finalement, on ne 
retiendra que du positif de cet évènement. Ça 
nous a même fait oublier qu’on est venues au 
collège un samedi !

 Merci d’avoir lu notre article !
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